

Näschtle

Samstag, 28. Juni 2025, ca. ab 17.00 Uhr



Liebe Kinder

Seit weit über 100 Jahren kennt Staufen den Brauch des «Näschtle» an Hochzeiten.

Die Näschtle werden von den Kindern mit Moos, Efeu, Tannzapfen, Blättern und Blumen geformt und auf dem Chileweg platziert. Vor der Trauung laufen das Brautpaar und die Gäste zu Fuss den Staufberg hinauf und dürfen sich der schönen Näschtle erfreuen.

Und wer weiss, vielleicht legt der eine oder andere Gast ein Täfeli oder sogar einen Batzen ins Näschtle.

Bitte maximum 3 - 4 Näschtle pro Kind.
Danke, dass Ihr Eure Näschtle nach dem letzten Besucher wieder von der Strasse wegräumt.

**Das Brautpaar freut sich, beim Herunterlaufen nach dem Apéro
ca. ab 17.00 Uhr über Eure schönen Näschtle.**

**ACHTUNG: Das «Näschtle machen» findet nur bei gutem Wetter statt.
Bei zweifelhafter Witterung informieren wir auf unserer Homepage über die Durchführung.**

Bei Fragen: Reformierte Kirche Staufberg | Zopfgasse 22 | 5603 Staufen | 062 891 51 36
sekretariat@ref-staufberg.ch | www.ref-staufberg.ch